— Hélas! répondit-elle, on a enlevé le Seigneur, mon Maître, et je ne sais où on l'a transporté!

Elle se rejeta donc en arrière, et se retirant, elle rencontra un homme, qui se tint debout devant elle.

— Femme, lui demanda l'inconnu, pourquoi pleurez-vous ? Qui cherchez-vous ici ?



Elle se persuada que c'était le jardinier chargé d'entretenir et de garder le sépulcre.

— Seigneur, s'écria-t-elle, si c'est vous qui l'avez enlevé, dites-moi où vous l'avez mis, et je l'emporterai pour lui donner la sépulture!

Jésus, — car c'était lui, — de sa voix si douce et si chère, prononça cette parole : — Marie !

Le reconnaissant soudain, elle s'écria : — Rabboni ! (mon bon Maître).